

## Motion d'actualité relative aux événements du 11 septembre 2001

Adoptée en Bureau fédéral

Position du Conseil fédéral de la FEF, vendredi 14 septembre 2001

La Fédération des Etudiant(e)s Francophones, devant la vague d'attentats perpétrés aux Etats-Unis ce 11 septembre, sans savoir qui en est à l'origine et sans vouloir en préjuger, condamne sans réserve l'usage de la violence et compatit à la souffrance des victimes et de leurs proches. Elle espère que les responsables seront poursuivis devant les tribunaux.

Néanmoins, elle appelle les décideurs du monde, et en particulier ceux des membres de l'Union Européenne ou de l'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord à :

- Ne pas céder à la surenchère de la violence, en se distanciant clairement des propos belliqueux du président des Etats-Unis. Les populations civiles, où qu'elles soient, sont des victimes innocentes, déjà bien assez nombreuses aujourd'hui.
- Ne pas réprimer les mouvements sociaux, notamment dans le cadre de la présidence belge de l'Union Européenne, sous prétexte de lutter contre le terrorisme. La liberté d'expression et le droit de manifestation sont garantis par la Constitution.
- Se distancier d'une vision duale du monde, séparé qu'il serait, d'après les déclarations de certains dirigeants occidentaux, entre le "monde civilisé" et le reste du monde. Le drame humain ne se mesure pas à sa médiatisation.